
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 ２０１２年３月２５日              NO,２９７ 

 

 カスリーン台風 

により甚大な被害 

を受けた、片品川 

沿いの大島、栃又 

の人たちは、畑作 

業をおこなってい 

た「赤城の原」へ 

と移りました。 

 しかし「赤城の 

原」には、農業用 

水はもちろん生活の水もなく、移り住んだ人たちは大変な苦労

のなか大地を耕し、カスリーン台風から６０年以上が経過した     

  今では、県内で

も有数の農地と

なりました。 

   望郷ラインに

かかる石戸大橋

は、長さ２５０

㍍、高さ６０㍍

あり、武尊山な

どの山々がきれ

いに見えます。 

 
こ
ん
に
ち
は
。
「
国
の
か
た
ち
」
を
変
え
る
こ
と
に
な
る
環
太
平
洋
連
携
協
定
（
Ｔ
Ｐ
Ｐ
）
交
渉
へ
の

正
式
参
加
を
め
ざ
し
、
こ
れ
ま
で
に
６
カ
国
が
日
本
の
参
加
に
賛
同
し
ま
し
た
が
、
ア
メ
リ
カ
、
オ
ー
ス

ト
ラ
リ
ア
、
ニ
ュ
ー
ジ
ー
ラ
ン
ド
と
の
交
渉
は
こ
れ
か
ら
山
場
を
む
か
え
、
ア
メ
リ
カ
は
す
で
に
Ｔ
Ｐ
Ｐ

参
加
に
は
や
る
野
田
政
権
の
足
元
を
見
な
が
ら
、
徹
底
し
た
市
場
開
放
を
迫
っ
て
い
ま
す
。 

 

ア
メ
リ
カ
上
院
財
政
委
員
会
公
聴
会
で
、
カ
ー
ク
通
商
代
表
部
代
表
は
「
こ
れ
か
ら
も
圧
力
を
か
け
続

け
る
」
と
答
え
、
日
本
が
す
す
ん
で
市
場
を
解
放
す
る
と
確
信
し
て
い
る
こ
と
を
明
ら
か
に
し
ま
し
た
。 

 

Ｔ
Ｐ
Ｐ
は
、
〝
例
外
な
き
関
税
撤
廃
〟
と
と
も
に
、
ア
メ
リ
カ
型
の
多
国
籍
企
業
本
位
の
経
済
を
広
げ
、 

弱
肉
強
食
の
経
済
に
よ
り
、
日
本
農
業
は
壊
滅
的
打
撃
を
受
け
、
食
の
安
心
と
安
全
が
な
く
な
り
、
地
域

経
済
が
掘
り
崩
さ
れ
て
し
ま
い
、
環
境
破
壊
も
す
す
ん
で
し
ま
い
ま
す
。 

 
 

 
 

 
 

 
 

事
前
協
議
は
、
ア
メ
リ
カ
の
〝
御
用
聞
き
外
交
〟
に
ほ
か
な
ら
ず
、
農
業
再
建
を
は

じ
め
、
ル
ー
ル
あ
る
経
済
づ
く
り
す
す
め
、
事
前
協
議
を
や
め
る
べ
き
で
す
。 

 沼田市議会最終日の２１日、議員提案により「医療費

助成制度の現物給付にともなう国庫負担金減額措置の廃

止を求める意見書案」について提案され、全会一致で採

択されました。 

 意見書では、県と市がおこなっている子どもの医療費

や、重度心身障害者などへの医療費助成をおこなってい

ることに対し、国庫負担金の削減をおこなわないよう総

理大臣などに求め、意見書を提出しました。 

 ３月定例市議会は２１日本会議を開き、請願３件の委員長報告と採決、

沼田市墓地等の経営の許可等に関する条例の制定について及び５件の条例

の一部改正、平成２４年度沼田市一般会計ほか７件の特別会計予算など、

２０議案の採決をおこない閉会しました。 

 新年度の一般会計予算と７件の特別会計予算、介護保険料の引き上げを

おこなう条例改正については、日本共産党議員団だけが反対し、他の議案

については全会一致となりました。 

 新年度予算では、市財政の改善にともない小・中学校の耐震補強工事な

どおこなわれる反面、まだめどもたっていないのにグリーンベル２１へ出

店するための補助金を５０００万円も計上し、住宅リフォームの補助金は

５００万円にとどめ、防犯灯の電気料補助も削減されたままです。 

 日本共産党は、市民のくらしを支え、防犯灯電気料補助金の復活や地域

経済の活性化のためにこそ税金を使うよう求め、予算と介護保険条例の改

正に反対しました。 

 大東議員は、地域経済の状況と沼須産業団地への企業誘致の取り組み、

地域経済の活性化をすすめることを求め一般質問をおこないました。 

 市長は、「工業出荷額や卸売・小売業総生産額は、県内と支部と比較して

低い水準にあり、必要な支援をおこなっていきたい」と答えました。 

 沼須産業団地について市長は、４社からの問い合わせがあったことを明

らかにし、「企業誘致をすすめたい」と答えました。 

 利根沼田に伝わる太々神楽や人形芝居、歌舞伎などの

古典芸能の上演が１８日、おこなわれました。 

   今年の公演では、薄根

太々神楽、沼須人形芝

居、下牧人形芝居、萩室

獅子舞、平出歌舞伎など

が上演され、演技に大き

な拍手が送られました。 

   午前と午後には、福ま

きもおこなわれました。 


